
REUNION DE COMMISSION RESTAURATION CSEE DO GNE 
 

13 JANVIER 2021 par Téléphone 
 

 
 
Présents  Excusés  : 
 
Isabelle GUERSILLON, Pierre-Yves FALLEUR, Jean-Marc  LIBERT, Christian 
HOCQUAUX, Stéphanie VERCRUSSE, Agnès ZAIRI WELSCH,  Pascal GUILBERT , Denis 
DOMONT, Francis GAMBS. 

Invités : Annie SERVIERE DLR  
 

Stéphanie VERCRUSSE demande la convocation via l’outil IRP, l’invitation sera régularisée 
dès que l’outil fonctionnera. 

 

1) Restauration Lens : 

Voir slide 3  

Toujours en recherche de solution de restauration pour ce site, Annie attend les propositions 
des différents prestataires. 

Nous avons reçu le plan de l’espace collation de Lens où il y a la possibilité d’installer des 
frigos connectés. 

Si l’espace n’est pas suffisant, demander à Orange de fournir plus de m2. 

Sur 290 collègues, 70 fréquentent le restaurant actuel avec moyenne de 50/jour. 

Pour pouvoir sonder les collègues, il faut être en capacité de proposer une solution. 

La consultation pour Lens est demandée pour 50 repas jour, utilisation moyenne aujourd’hui. 

Actuellement le RIE est fermé, beaucoup de salarié en télétravail, les techniciens et caf se 
restaurent comme ils peuvent. 

Objectif : passer le dossier en CSEE de Février, avec des réserves quant aux réponses des 
prestataires. 

 

2) Restauration Beauvais, 

Voir slide 4 

Actuellement pas de restauration sur Beauvais. 



Essayé de travailler avec une société qui fait uniquement de la livraison de repas, la difficulté 
c’est que le cahier des charges Orange ne colle pas avec les fournitures de ces prestataires 
qui ne proposent pas de BIO (trop cher). 

En attente de signature de convention avec le restaurant d’entreprise d’Aréas. 

 

3) Restaurant Saint Quentin 

Voir slide 5 

La Sodexo a dénoncé le contrat avec la CPAM qui ne recherche pas un autre prestataire. 

Etude en cours pour contrat avec Cercle mixte mais quelques contraintes 

Réservation la veille : problématique pour les techniciens qui ne connaissent pas leurs 
destinations à l’avance. 

 

4) Restauration Arras, 

Voir slide 6 

Restaurant actuel : Problème qualité et mise en place prévention lié au CORONA. 

Recherche autre solution de restauration mais le Crédit Agricole refuse des convives 
supplémentaires. 

Sur Site Arras Faidherbe l’espace collation va devenir trop petit si les salariés qui 
déménagent sur site y mangent. 

En plus c’est un site où il y a régulièrement des formations. 

 

5) Restauration Epinal, 

Voir slide 7 

Le restaurant de la poste est fermé. 

Recherche d’une autre solution de restauration. 

Signature convention avec l’Esat les Erables. 

Question : est-ce qu’on regarde pour faire livrer des plateaux repas ? 

Prochain déménagement des salariés du site : éloignement par rapport à aujourd’hui mais 
possibilité de maintenir la convention car beaucoup se déplacent en voiture. 

 

 



6) Restauration Nouveau Nancy 
 

Voir slide 8 

Bâtiment bientôt en cours de construction  

Beaucoup de points techniques à voir sur la partie restauration : bac à graisse, pas de faux 
plafond, table de 22 ….. 

Mais pour l’instant pas d’inquiétude nous avons le temps de faire modifier les choses.  

Il faudra bientôt se positionner sur le choix des ambiances, les membres de la commission 
choisiront ensemble l’ambiance retenue puisqu’il n’y a pas encore de comité restauration.  

 
 

7) Point sur les Comités de Restaurant Orange (mail  d’Annie en PJ) 

 

Manque des représentants et des convives à voir avec les OS pour combler.  

Ce point sera évoqué en réunion préparation CSEE RS/Bureau afin de combler les 
manques. 

 

 

Prochaine réunion : 15 mars 2021 à 14H 

 

  


